

# 24Jam

## Ditandai Potong Tumpeng, Pj Wali Kota Salatiga Resmikan Gedung Bank Salatiga

Agung widodo - SALATIGA.24JAM.CO.ID

Jan 26, 2024 - 19:57



*Pj Wali Kota Salatiga, Yasip Khasani Menghadiri Peresmian Renovasi Gedung Bank Salatiga, di Jl. Diponegoro No.10, Kota Salatiga, Jawa Tengah, Jum'at (26/01/2024).*

**SALATIGA-** Nuansa di Kota Salatiga adalah nuansa heritage. Ciri khas itu menjadikan Salatiga berbeda dengan daerah yang lain. Namun ketika bangunan [cagar budaya](#) sudah banyak dimiliki, maka inovasi [Bank Salatiga](#) memberikan pelayanan masyarakat seperti pada Pasar Pagi adalah sesuatu yang berbeda.

Hal itu disampaikan Pj Wali Kota Salatiga, Yasip Khasani saat menghadiri peresmian [renovasi Gedung Bank Salatiga](#), di Jl. Diponegoro No.10, [Kota Salatiga](#), Jawa Tengah, Jum'at (26/01/2024).

Peresmian gedung baru ditandainya dengan memotong tumpeng dan tanda tangan prasasti.



"Untuk Bank Salatiga yang bisa membuat berbeda dari bank yang lain adalah human resource-nya. Sehingga, saran tagline saya untuk [Bank Salatiga](#) adalah manusia Salatiga super tangguh. Silakan didefinisikan sendiri yang namanya super tangguh di perbankan itu yang bagaimana," ucap Yasip.

Selanjutnya, Yasip memberikan ucapan selamat kepada segenap karyawan [Bank Salatiga](#) menempati gedung yang baru.

"Dengan harapan, mampu menjadikan penyemangat dan pendorong untuk menjadikan SDM [Bank Salatiga](#) yang super tangguh," ujar PJ Wali Kota Salatiga itu.

Dalam kesempatan itu, Direktur Bank Salatiga, Darto Supriyadi menuturkan, [renovasi gedung](#) Bank Salatiga sudah dilakukan sedikit demi sedikit selama hampir dua tahun.



"Hal ini dikarenakan banyaknya hal yang harus dihadapi, salah satunya bangunan [Bank Salatiga](#) merupakan salah satu bangunan cagar budaya," ungkapnya.

"Dan hasilnya pada hari ini kita bisa lihat, salah satu gedung cagar budaya bisa kita retrofit dengan baik sesuai dengan tujuan pelestarian [cagar budaya](#)," tandas Darto.

Editor : JIS Agung

Sumber : Humas Pemkot